
平成２８年３月２日

 東近江市議会議長  周防 清二 様

会派名： 市政会         

東近江市議会議員： 岡﨑 嘉一  

発 言 通 告 書

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨
答弁を求める者

項  目 内     容

1.市の総合計画につ

いて 

(1)「まち・ひと･しごと創生総合戦略」「定

住自立圏共生ビジョン」「国土強靭化計画」

との整合性は 

担当部長 

2.駅前開発について (1)補正の｢近江鉄道沿線魅力再発見・創出事

業｣と「東近江市のにぎわい・活性化創出」

事業の関係は 

(2)今後の事業行程と事業内容は 

(3)この開発の上位計画は 

(4)土地開発基金で購入した旧ラピュタ跡地

の効果ある利用方法は 

(5)委託費の詳細と 30 年に亘る借地活用の

責任者について 

(6)中心市街地活性化計画策定が終わってい

ないのに何故ホテル誘致が公募されるの

か 

(7)官と民の仕事のすみわけについての考え

は 

担当部長 

 〃

 〃 

 〃 

 〃

 〃 

〃



3.平成28年度予算に

ついて 

(1)人口減少社会を迎え、地方交付税も縮小

されていくなかで何故大型予算なのか 

(2)新築住宅補助金は市内移動には支払われ

ず不公平では。 

(3)財政厳しい中、毎年 7千万円の予算計上

が出来るのか 

(4)転入者が増加することによる費用効果は 

担当部長

 〃 

 〃 

 〃 

4.TPP 問題について (1)補正での TPP 対策の状況は 

(2)予想される農畜産業の受ける被害への対

応策は 

(3)輸出できる農畜産物への支援と戦略は 

担当部長 

 〃 

 〃

5.入札問題について (1)最近の不調件数、設計見直し等の経費は 

(2)不調防止対策は 

担当部長 

 〃 

6．エネルギー対策に

ついて 

(1)自治体の電力会社設立に対する市の対応

は 

(2)新たな業者からの電力購入は 

担当部長 

 〃

7．高齢者福祉事業の

充実について 

(1)新年度予算に新規拡充予算がないが、市

の考えは 

担当部長 
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